

"LOS GOBIERNOS DEBERÍAN SUBIR IMPUESTOS PARA AYUDAR A LOS PAÍSES MÁS SUBDESARROLLADOS"

Peter Singer ofreció ayer la primera ponencia del VII Ciclo de Conferencias Josep Egozcue organizado por la Fundación Víctor Grífols

Barcelona, 26 de junio de 2014./ Peter Singer, uno de los filósofos más prestigiosos a nivel internacional, abrió ayer el VII Ciclo de Conferencias Josep Egozcue organizado por la Fundació Víctor Grífols i Lucas. Para Singer, "los gobiernos deberían subir impuestos para ayudar a los países más subdesarrollados", ya que según el profesor, "para hacer el bien de manera global, en muchas ocasiones se ha de perjudicar a otras personas". Esta es una de las principales conclusiones de la primera sesión de las jornadas de la Fundación Grifols, que finalizan hoy con la conferencia Animal Liberation: Past, Present and Future.

Bajo el título *Doing the Most Good: The Effective altruismo Movement*, el filósofo australiano discutió las cuestiones prácticas y filosóficas que suscita el movimiento de altruismo efectivo. Una corriente emergente, en la que participan jóvenes con bagaje en el ámbito de la filosofía o de otras áreas relacionadas, que tiene como propósito abordar y actuar sobre la manera más efectiva de hacer el bien y mejorar el mundo. En esta línea, Singer argumentó la necesidad de que los más favorecidos ayuden a las personas más necesitadas y afirmó que todo individuo puede ayudar en base a su talento y posibilidades. Asimismo, destacó la importancia de utilizar los recursos de forma efectiva para mejorar el mundo y terminó analizando los valores que realmente importan en el desarrollo de esta tarea. Para Singer, "el altruismo es objetivo y debe perseguir la manera más efectiva de ayudar a los demás, independientemente de las preferencias personales", y esto se consigue, "tomando decisiones inteligentes sobre dónde destinar muestro dinero".

El profesor de Bioética de la Universidad de Princeton recordó que una vida ética implica el uso de algunas de nuestras riquezas y recursos para salvar y mejorar las vidas de los menos favorecidos, una idea que promueve la Fundación que lleva por nombre el título de uno de sus libros más destacados, *The Life You Can Safe*. Singer concluye que, "el altruismo efectivo es la unión del bien que puedes llegar a hacer y la probabilidad de que llegues a conseguirlo".

Durante la jornada, también tuvo lugar una mesa de debate moderada por Victoria Camps, presidenta de la Fundación Víctor Grífols i Lucas, en la que participaron Albert Sales, profesor de ciencias políticas y sociales de la Universidad Pompeu Fabra; Jordi Roglá, director de Cáritas Barcelona, y Marga León, investigadora Ramón y Cajal en el Instituto de Gobierno y Políticas Públicas de la Universidad Autónoma de Barcelona.

(página 2)



Peter Singer, firme defensor de los derechos de los animales

La trayectoria de Peter Singer no se puede entender sin tener en cuenta su vertiente como firme defensor de los derechos de los animales, una creencia recogida en una de sus obras más destacadas, Liberación animal. La trayectoria e importancia de este movimiento la abordará hoy a las 18 h, en la segunda ponencia que cerrará el VII Ciclo de Conferencias Josep Egozcue organizado por la Fundación Víctor Grífols i Lucas en el CCCB.

Bajo el título *Animal Liberation: Past, Present and Future,* Peter Singer tratará sobre el movimiento que surgió a finales del siglo XX como una extensión de la tradición liberal occidental de la oposición a las formas arbitrarias de discriminación, como el racismo y el sexismo. Tras describir algunas ideas religiosas y filosóficas tradicionales sobre los animales, el filósofo presentará una base ética sólida sobre el tratamiento de los animales y debatirá sobre sus implicaciones en cuestiones prácticas.